



COMPIEGNE 2023

VISITE du 28 septembre 2023

Le, dimanche 8 octobre 2023

Sous un soleil lumineux nous sommes montées dans notre bus en bas de l'hôtel en direction de Pierrefonds où nous avons pu visiter ce magnifique château, démantelé au XVII^{ème} siècle et réinventé au XIX^{ème} siècle par l'architecte Viollet-le-Duc inspiré par le Moyen Age et la Renaissance.

Le château a vu le jour en 1397 sous l'impulsion de Louis d'Orléans, mais Louis XIII fait démanteler le château, aux bons soins de Richelieu, pour affaiblir les opposants au roi .

Il tombe dans l'oubli et est alors qualifié de « Ruines romantiques ».

C'est au XIX^{ème} siècle que le château renaît grâce à Napoléon III.

Il a été classé monument historique depuis 1848.

Vers midi, retour à Compiègne pour un déjeuner croisière sur l'Oise où un excellent repas nous a été servi., au fil du fleuve, et nous avons passé l'écluse de Venette à deux reprises.

Une première écluse a été construite en 1826 puis face à l'évolution de la navigation une deuxième écluse a été créée en 1890 en créant pour sa dérivation une île artificielle l'île des Rats.

Très agréable moment et compagnie très sympathique.

Vers 15H visite de Compiègne puis retour à l'Hôtel.

Sylvie CARON